

Sigüenza enseña la lengua de Cervantes



La Ciudad del Doncel será referente en la enseñanza del castellano. / FOTO: JAVIER BRAVO

Tras la firma del convenio de colaboración entre la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y la Universidad de Alcalá de Henares, se ha dado el pistoletazo de

salida para que Sigüenza sea la primera de las ciudades de la región en acoger turistas extranjeros que busquen aprender castellano. Además, esta actividad se complementará con las visitas al patrimonio

artístico y cultural de toda la provincia. La visita de María Dolores Cospedal a China fue clave para potenciar esta iniciativa que dejará importantes beneficios en la provincia. ➤ PÁGINA 6

■ TOROS

Regresan los toros en puntas



Este espacio del parque Sandra de la capital, acogerá el próximo mes de septiembre, los nuevos corrales para los encierros de las ferias. Unos encierros que podrían ser, con los toros de los festejos de la tarde, siempre que algún empresario se presente al concurso que acaba de presentar el consistorio. Guadalajara recuperaría así, cinco años después, los toros en puntas en sus calles, y el prestigio perdido de sus encierros. ➤ PÁGINA 12

■ REGIÓN

El Plan PiCE, un plan para el futuro

La Junta de Comunidades acaba de poner en marcha el Plan de Inversión y Creación de Empleo. Una iniciativa con cuatro ejes principales: comercio, turismo, fomento y agricultura, con los que se pretende revitalizar hasta el año 2020 la economía de Castilla-La Mancha. ➤ PÁGINAS 15-18,



■ DEPORTES

El Depor pierde dos puntos en casa



Barral disputa un balón / FOTO: E. BONILLA

El Deportivo empató a uno con el Mirandés en la jornada 37 de Segunda División. Los de Terrazas se adelantaron en el primer minuto de encuentro con un gol de Álex García, pero a pesar de dominar el juego durante dos tercios del encuentro, no remataron el choque, y los visitantes empataron en el 67 por medio de Goiria. A pesar del pinchazo alcarreño, los morados se distancian en un punto más de los puestos de descenso. El Depor es décimo quinto con 45 puntos, y ya está cinco por encima de las cuatro últimas posiciones. El próximo partido será el sábado a las 18:00 en Los Pajaritos. ➤ PÁGINA 17

ASUNTOS clave

➤ Tendencias

AutoPremier abre sus puertas en Guadalajara y Alcalá de Henares ➤ PÁGINA 26

➤ Deportes

Entrevista al jugador alcarreño del Deportivo Cristian Fernández ➤ PÁGINA 20